



Pièces	Studio
Superficie	39 m²
Référence	00776
Prix	179 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

ST RAPHAEL, à 150 mètres des plages. Résidence de charme au coeur d'un magnifique parc arboré avec piscine. Nous vous proposons ce superbe studio de 39 m² plus 17 m² de terrasse et jardin privatif. L'appartement est traversant et bénéficie de la vue sur le parc paysagé. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine indépendante pouvant être ouverte sur le séjour, d'une salle de bains, d'un wc ainsi que d'une très belle pièce principale donnant sur la terrasse et le jardin. Le tout est en excellent état. Parking dans la résidence. Les commerces de Boulouris sont accessibles à pieds en 10 minutes. ...

ST RAPHAEL, 150 meters from the beaches. Charming residence in the heart of a magnificent wooded park with a swimming pool. We offer this superb 39 sq m studio apartment plus a 17 sq m terrace and private garden. The apartment is dual-aspect and enjoys views of the landscaped park. It comprises an entrance hall, a separate kitchen that could be opened up to the living room, a bathroom, a toilet, and a very attractive main room opening onto the terrace and garden. The entire apartment is in excellent condition. Parking is available within the residence. The shops in Boulouris are a 10-minute ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

